
学 校 だ よ り

６６月月４４日日（（金金）） 第第５５３３回回体体育育大大会会開開催催

このスローガンは、生徒全員で作り上げたものです。サブタイトルは「若草の新たな歴史

の１ページ」です。

「魅せろ」→いい演技を、他学年の生徒や先生や保護者や地域の方に見ていただき、感動を与

え、魅了
みりょう

しよう！

「競え」→それぞれのクラスが優勝を目指して､全力で競
きそ

い合おう！

「作り出せ」→クラスが一丸となって「絆
きずな

」を作り出そう！ 全校320人の力を合わせて、最

高の体育大会を作り出そう！

5月19日（水）最初の全校練習の時に、生徒会長の山﨑君と体育委員長の橋上君が、生徒

全員に力強く呼びかけました。6月4日の本番まで、12日しか練習できませんが、全員の力

とやる気で「新たな歴史」を刻
きざ

んでほしいです。特に、3年生にとっては「義務教育最後の

体育大会」です。大いに期待しています。

佐津で学んだ自然の美しさと友情の大切さ

5月 13日（木）～14日（金）1年生は、佐津海

岸に｢宿泊学習｣に行ってきました。民宿の方の人

情に触れながら、佐津の自然と文化、また、集団行動の大切さを学んだようです。

クラブ名 顧問の先生 代表生徒 活動日

野球部 吉元 橋上（3-2） ほぼ毎日

サッカー部 久岡 久木元（3-3） 週 5～6日

男子バスケ部 後藤 永井（3-2） ほぼ毎日

女子バスケ部 増田 川野（3-1） 毎日

女子バレー部 善谷 片岡（3-1） 毎日

男子卓球部 田代 大畑（3-2） ほぼ毎日

女子卓球部 上岡・佃井 濱崎（3-2） ほぼ毎日

陸上競技部 池本 吉田（2-1） ほぼ毎日

女子テニス部 倉田・田代 未定 ほぼ毎日

吹奏楽部 友成・浦 高橋（3-2） 毎日

美術部 土高 木村（3-1） 月・火・木・金

園芸交流部 親谷 伊島（3-1） 毎日（平日）

手工芸部 国包 脇（3-1）

塩野（3-2）

火･木
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市民スポーツ祭の結果 健闘しました!

野野球球部部 11 回回戦戦敗敗退退（（優優勝勝校校相相手手にに延延長長戦戦でで惜惜敗敗））

ササッッカカーー部部 22 回回戦戦敗敗退退（（対対園園田田 11 対対 22））

女女子子ババレレーー部部 予予選選リリーーググ敗敗退退

男男子子ババススケケ部部 11 回回戦戦敗敗退退((対対成成良良))

女女子子ババススケケ部部 第第 33 位位((大大成成にに 33 点点差差のの惜惜敗敗))

男男子子卓卓球球部部 第第 33 位位((33 位位決決でで成成良良にに勝勝つつ))

女女子子卓卓球球((個個人人)) ベベスストト 1166 にに残残れれずず

陸陸上上部部 男男 33000000MM 55 位位((飯飯田田)) 女女高高跳跳 77 位位（（呉呉山山））

女女円円盤盤投投((44 位位大大関関・・55 位位呉呉山山・・66 位位田田村村))

参観授業・PTA 総会終わる

5 月 21 日(金)に今年度の PTA 総会が無事終わりまし

た。昨年度の役員の方には本当に「お疲れ様でした」。

今年度の方には「よろしくお願いします」。たいへんな

ボランティアだと思います。心から感謝いたします。私

たち教員もがんばりますので、ご支援お願いします。

今年も「授業のマナー」を守りましょう！

昨年の4月から、全クラスで上のような掲示物
けいじぶつ

を貼
は

っ

ています。この「授業のマナー」は、当たり前と言えば

当たり前なのですが、「時を守り、場を清め、礼を正す」

という生活三原則の一環です。

「学 力
がくりょく

向 上
こうじょう

」とよく言いますが、大切なのは、頭

のよさだけではなく、本人のやる気と態度
たいど

です。

学力はすぐには上がらないけれど、態度と意識
いしき

はすぐ

にでも変えることはできます。

1年生も、新たな気持ちで、取り組んでみてください。

魅魅魅せせせろろろ 競競競えええ 作作作りりり出出出せせせ 333222000 ののの底底底力力力！！！

保護者の皆様へ

クラブ活動は､保護者の承認のもとで｢任

意｣での参加になります。入部率はだいたい

70%～80%ほどになりますが、１年生段階で

はほとんど入部します。親御さんについて

も､放課後や土日に子どもが活動できるの

で、勧める方が多いです。

ただ、勤務時間外の活動が中心になりま

すので、顧問の教員のできる範囲での活動

になります。また、顧問が転勤して次の顧

問が決まらない場合は、残念ながら｢廃部｣

になります。女子卓球部は３年生の引退を

もって廃部になります。

今年度は､ソフトテニス競技の教員が転

勤してきましたので、女子テニス部を創設

しました。教員数からすれば、かなり多い

クラブ数になっています。あくまで生徒の

｢健全育成｣のためへの配慮です。そこをご

理解いただき、ご支援いただければと思い

ます。よろしくお願いします。

今年のクラブ すべて下校時刻は 19：00 までです

中学校で初めて旅行に行った。はじめは大丈夫かなあと思っていたけど、出発のときは

病人もなく全員がそろっていてとてもうれしかったし、がんばろうと思いました。そして、

向こうに着いて海を見ると、とてもきれいでここにずっといたいなあと思いました。ご飯

もとてもおいしく、いかだ下りなどの活動でとても｢友情｣｢友達関係｣がよくわかりまし

た。うれしいだけでなく、ここで学んだことはこれからも学校生活に生かして行きたいと

思います。逆に、ダメだったところは直していきたいです。さらに、直せたところは実際

に生かしていきたいです。実行委員として仕事もがんばったし、この宿泊学習でぼくのす

るべきことはできたんじゃないかなあと思います。 1年2組 伊藤 直樹

応援に行くたびに、生徒の

がんばっている姿に元気を

いただきます。教室でのが

んばりだけでなく、グラン

ドや体育館で一球一球に心

をこめてプレーする姿がク

ラブの魅力です。


